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По труду и честь
За добросовестный труд в сфере об-

разования и воспитания подрастающего 
поколения и в связи с 55-летием со Дня 
рождения объявлена благодарность главы 
Уинского муниципального района Васи-
ной Мадине Самиковне, учителю русско-
го языка и литературы МБОУ «Верхнесы-
повская ООШ».

Получить приз легко?!
С 1 по 28 февраля 2015 года Уинская 

центральная библиотека проводит 
Акцию «ПРИОБЩИ МУЖА К ЧТЕНИЮ—
ЗАПИШИ В БИБЛИОТЕКУ».

Чтобы книга не покинула семью и не 
ушла из вашей личной жизни, участвуйте 
в нашей АКЦИИ!

Те, кто запишут мужа на абонементе и в 
читальном зале, получат призы.

На пороге эпидемии

Из-за эпидемии гриппа и ОРВИ шко-
лы, детские сады и университеты Перми 
закрылись на карантин с 3 по 9 февраля 
включительно. Об этом сообщили в регио-
нальном управлении Роспотребнадзора.

По данным ведомства, за прошедшую 
неделю в регионе зарегистрировано более 
32 тыс. случаев гриппа и ОРВИ, что на 63% 
выше эпидемического порога и на 37% 
выше показателя прошлой недели. Госпи-
тализированы 752 человека, в том числе 
644 ребенка. В Перми зарегистрировано 
почти 13 тыс. заболевших ОРВИ и грип-
пом, что превышает эпидемический порог 
более, чем на 50%.

В нашем районе на карантин со 2 по 
9 февраля закрыта одна группа в МКДОУ 
«Чайкинский детский сад». До этого с 20 
по 25 января была закрыта одна группа в 
Судинском детском саду.

В первом случае группу закрыли из-за 
большого числа заболевших гриппом, а во 
втором, с утра не пришло ни одного ребен-
ка, у всех было диагностировано ОРВИ.

31 января в рамках празд-
нования 70-й годовщины По-
беды в Великой Отечествен-
ной войне и Года литературы 
в Российской Федерации на 
главной площади райцен-
тра прошла традиционная 
зимняя игра «Большие гон-
ки-2015». Любимые многими 
спортивные состязания про-
водятся уже в седьмой раз 
подряд.  Организатором игр 
является управление учреж-
дениями культуры, спорта и 
молодежной политики Уин-
ского муниципального райо-
на. 

Слово для приветствия и от-
крытия конкурса предоставили 
главе администрации района 
А.М.Козюкову.

– Добрый день, уважаемые 
спортсмены и любители здо-
рового образа жизни. Радост-
но, что зимняя игра «Большие 
гонки» стала традиционной, 
что принять участие в состяза-
ниях стремится все большее ко-
личество народу, что приятно, 
именно молодежи. Рад, что вы 
собрались сегодня здесь, что-
бы показать свое мастерство, 
ловкость, спортивный азарт и 
смелость, а не остались сидеть 
дома перед экранами телеви-
зоров. Желаю всем всегда быть 
спортивными, здоровыми, от-
личного настроения и победы 
сильнейшим. 

Далее был дан старт зимней 
игре «Большие гонки-2015». На 
этот раз в соревнованиях уча-
ствовали 6 команд – это отделе-
ние полиции Уинского района 
«Патриоты»; команда Уинской 
средней школы «Супергномы»; 
команда ПЧ-92 «Спасатели»; 
команда Уинского филиала 
«КПК» «СМИД» (Союз маль-
чишек и девчонок); команда 
молодежного парламента и из-

бирательной комиссии «Внуки 
победы»; впервые в зимней игре 
приняла участие команда Уин-
ского детского сада «Звезда». 

После знакомства участни-
ков и представления команд в 
задании «Презентация», в кото-
рой прозвучали песни, стихи и 
даже частушки, плавно переш-
ли к конкурсу «Бег на трех но-
гах». Сложность  данного зада-
ния была в том, что нужно было 
пробежать определенную дис-
танцию, где правая нога одного 
участника и левая нога другого, 
были связаны веревкой. 

В конкурсе «Непредвиден-
ное обстоятельство», который 
вызвал бурю эмоций, смеха 
и ярких впечатлений у зрите-
лей, участвовала вся команда. 
Командам было предложено 
пробежать на одной лыже без 
палок до назначенного места, а 
потом бегом обратно. Не сразу, 
но  у участников игры получи-
лось сделать это. 

Не все также сразу получа-
лось у участников и в конкурсе 
«Поедем, красотка, кататься», в 
котором нужна была настоящая 
мужская сила. А все для того, 
чтобы прокатить на санках не 

одну, а сразу двух представи-
тельниц прекрасного пола. 

В задании «Шиворот-
навыворот» пришлось проя-
вить смекалку и находчивость, 
так как предстояло бежать до 
назначенного места спиной 
вперед то одному участнику, то 
другому. С успехом и под бур-
ные «кричалки» болельщиков 
прошли также и другие конкур-
сы игры. Надо отдать должное 
болельщикам команд, так как 
они подготовились основа-
тельно, целые стены из ярких 
плакатов свидетельствовали о 
том, что воля к победе у той или 
иной команды очень большая 
и серьезная. Никого из зрите-
лей не оставил равнодушным 
конкурс «Фигура», в котором за 
короткое время надо было вы-
строить фигуру из всех участ-
ников команды, придумать фи-
гуре название и атрибуты. Что 
только не «мастерили» участ-
ники игры, смекалке и выдум-
ке не было предела, тут была и 
звезда, и танк... 

Безусловно, все участники 
спортивной игры очень стара-
лись, и, несмотря на морозную 
погоду, успешно справились 

со всеми заданиями, которые 
подготовили для них организа-
торы. А все, кто замерз или не-
много устал от соревнований, 
могли согреться и восстановить 
силы, отведав горячей ухи и ис-
пив ароматного чаю. 

Время пролетело неза-
метно, пришла пора оглашать 
итоги соревнований. Настала 
торжественная церемония на-
граждения победителей. Итак, 
дипломами за участие и памят-
ными призами в зимней игре 
«Большие гонки-2015» были 
отмечены команды «СМИД», 
«Спасатели» и «Звезда». Ди-
плом за третье место был вру-
чен команде «Супергномы», 
дипломом за второе место была 
отмечена команда «Патриоты». 
Наконец, победителем игры 
«Большие гонки-2015», стала 
команда «Внуки победы». Они 
были награждены переходя-
щим Кубком. 

От имени депутата Зако-
нодательного Собрания края 
А.В.Лейфрида его помощник 
Н.И.Штенникова вручила по-
бедителям игры памятные су-
вениры. 

Татьяна ДЕНИСОВА

Большие 
гонки-2015 «Внуки победы» - лучшие!

С 1 февраля  2015 года увеличены пенсии
Средний размер страховой  пенсии в Уинском районе составит 10470  руб

С 1 февраля 2015 года увеличены 
страховые пенсии путем  изменения  
стоимости  одного пенсионного коэф-
фициента (СПК) и индексации фиксиро-
ванной выплаты.

 23 января 2015 года принято постанов-
ление Правительства РФ  № 39 «Об утверж-
дении индекса  роста потребительских  цен 
за 2014 год  для определения стоимости  

одного пенсионного коэффициента на 1  
февраля 2015 года». Потребительские  цены 
за 2014 год выросли на  11,4%, поэтому  сто-
имость  одного пенсионного  коэффициен-
та с 01.02.2015г. увеличивается также на 11,4 
% и составит 71,41 руб. (вместо 64,10 руб.).

Кроме того,  в соответствии с постанов-
лением Правительства РФ  от 23.01.2015г. 
№ 40 «Об утверждении  коэффициента 
индексации с 1  февраля 2015 года раз-
мера  фиксированной выплаты к страхо-
вой пенсии»   фиксированная  выплата  с 
01.02.2015г. составит  4383,59 руб. (вместо 
3935 руб.). То есть отдельно  изменится   
размер фиксированной выплаты  и   будет 
выполнен перерасчет страховой части с 
учетом новой  стоимости одного пенсион-
ного  коэффициента.    

Пенсионеры, получающие  страховую пен-
сию, могут самостоятельно  подсчитать размер  
пенсии с 01.02.2015г. Для этого полученную  за 
январь пенсию нужно умножить на  1,114. 

В  Пермском крае  около 3,2  тысяч че-
ловек получают именно  страховую пенсию 
(87,5 % от всех получателей пенсий в райо-
не), так что ее увеличение  будет самым 
массовым. 

У получателей  двух пенсий (участники 
Великой Отечественной войны, вдовы  и 
родители погибших военнослужащих  и др.)  
с 1  февраля возрастут не все получаемые 
ими  выплаты, а только страховые  пенсии.  
Индексация  пенсий по государственному 
пенсионному обеспечению и ежемесяч-
ных денежных выплат  запланирована  на 
апрель 2015г.

Некоторые  получатели пенсий за 
выслугу лет (по инвалидности) по ли-
нии «силовых» ведомств  в органах Пен-
сионного фонда Российской Федерации 
получают страховую пенсию (без фик-
сированного базового размера), которая  
с 1 февраля 2015 года также  будет уве-
личена на 11,4%. 

Средний размер страховой  пенсии в 
Уинском районе увеличится  в среднем  на 
сумму чуть более 1000 руб. и составит 10470  
руб. (сегодня он равен 9400 руб.). Прибавка 
к пенсии рассчитывается индивидуально 
каждому  и  зависит от размера получаемой 
пенсии. Как прежде, наибольшее увели-
чение  получат те пенсионеры, у которых 
размер пенсии был выше среднего размера 
пенсии по Пермскому краю.

В Уинском  районе  более 450  нерабо-
тающих  пенсионеров получают   федераль-
ную социальную доплату  к пенсии до  про-
житочного минимума, размер которого для 
этих целей в 2015 году составляет 6877 руб.  
При  увеличении  трудовой пенсии полу-
чаемая пенсионером сумма  может остаться 
на прежнем уровне. 

Л.ЗАйцЕВА, 
начальник отдела ПФР 

в Уинском районе
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Глава региона Виктор Басаргин при-
нял участие в совещании под предсе-
дательством Дмитрия Медведева, где 
обсуждался региональный аспект реа-
лизации Федерального «Плана перво-
очередных мероприятий по обеспече-
нию устойчивого развития экономики и 
социальной стабильности в 2015 году». 
Напомним, председатель Правитель-
ства РФ утвердил его 27 января.

В Прикамье распоряжением губерна-
тора создана краевая Комиссия, которая 
до 15 февраля расширит региональный 
план первоочередных мер по обеспечению 
устойчивости экономики и социальной 
сферы с опорой на федеральную програм-
му. Разъясняя ее на совещании с главами 
регионов, Дмитрий Медведев сообщил, 
что «до 1 апреля будут утверждены про-
граммы импортозамещения в ключевых 
отраслях». Кроме того, премьер-министр 
подчеркнул беспрецедентный масштаб до-
капитализации банков, готовых расширять 
кредитование проектов в промышленности 
и в аграрном секторе. По словам Виктора 
Басаргина, «это открывает дополнительное 
окно возможностей для нашего региона». 
Ряд поручений по этому направлению он 
озвучил еще в декабре 2014 года в рамках 
ежегодного Послания Законодательному 
Собранию. Краевое правительство уже на-
правило в федеральный кабинет министров 
список проектов по импортозамещению, 
реализуемых промышленными предпри-
ятиями Пермского края, для включения 
их в федеральные целевые программы и 
получения соответствующей поддержки. 
Отдельное направление продвижения ин-
тересов пермских промышленников — ин-

вестпроекты, финансирование которых 
возможно по программе докапитализации 
конкретных банков.

Для обеспечения контроля за ситуацией 
на системообразующих предприятиях (еще 
один пункт федерального Плана первоо-
чередных мер) правительство Пермского 
края вошло в режим постоянного обмена 
информацией с промышленниками. Здесь 
крайне полезен формат Совета промыш-
ленных директоров при губернаторе, соз-
дание которого Виктор Басаргин иниции-
ровал еще год назад.

еще одно направление работы — опти-
мизация  административных процедур. 
Причем, речь идет даже не столько о со-
кращениях чиновников, сколько о сни-
жении излишнего государственного ад-
министрирования в ряде процессов. Это 
одна из ключевых мер, которую губернатор 
определил для исполнения по всей верти-
кали власти: от отраслевых министерств до 
органов местного самоуправления. Общая 
задача - упростить жизнь бизнеса. В со-
ответствии с задачей, поставленной Пре-
зидентом и Председателем Правительства 
РФ, необходимо расширить круг малых и 
средних компаний, которые могут участво-
вать в государственных и муниципальных 
программах поддержки. Губернатором уже 
дан ряд поручений в этом направлении — 
например, будут максимально задействова-
ны ресурсы таких инструментов, как Перм-
ский фонд развития предпринимательства 
и региональный гарантийный фонд. Муни-
ципалитетам, в свою очередь, нужно сфор-
мировать пул инвестпроектов, которым не-
обходима государственная поддержка.

В быстро меняющихся экономических 
условиях одна из приоритетных задач – со-
хранение паритета спроса и предложения 
на рынке труда. С этой целью в Прикамье 
организован еженедельный мониторинг 
данных, поступающих в краевое агент-
ство занятости. Информация о состоянии 
рынка труда в регионе ежемесячно раз-
мещается на сайте Агентства по занято-
сти населения Пермского края. Действу-
ет краевая программа по переобучению, 
повышению квалификации работников, 
трудоустройству инвалидов, молодых ма-
терей  и т.д.  В этом направлении Виктор 
Басаргин поручил краевому Правительству 
также в максимальной степени использо-
вать возможности, которые предоставит 
Федерация — речь идет о 80 млрд. рублей 
федеральных субвенций и субсидий регио-
нам на реализацию программ по снижению 
напряженности на рынке труда, о которых 
сообщил Дмитрий Медведев.

Лекарственное обеспечение – еще одна 
жизненно важная тема.  Минздраву Перм-
ского края губернатором дан ряд необходи-
мых поручений по организации тщатель-
ного контроля за ситуацией и своевремен-
ному  обеспечению льготников и медицин-
ских учреждений медикаментами.

Всем функционально-целевым блокам 
правительства Пермского края поручено 
сконцентрировать ресурсы на приоритет-
ных направлениях и оптимизировать рас-
ходы на 10 процентов. При этом социаль-
ные статьи бюджета абсолютно защищены. 
«Механизм — не слепое сокращение сумм, 
а, в первую очередь, повышение эффектив-
ности. Цели остаются неизменные, и они 
должны быть достигнуты вне зависимости 

от уменьшения финансовых ресурсов. По-
вышайте эффективность, резервы есть» - 
подчеркнул губернатор Виктор Басаргин, 
обращаясь к членам краевого Правитель-
ства. К слову, на прошлой неделе губер-
натором был сделан один из таких шагов 
— а именно, сокращение управленческого 
аппарата: «Мы говорим минимум о 5-про-
центном сокращении - и только в качестве 
первого шага. Будем продолжать».

Ряд мер Плана обеспечения устойчиво-
сти экономики и социальной сферы люди 
должны увидеть, что называется, собствен-
ными глазами. Так, уже со следующей не-
дели краевой Минпром начинает реали-
зацию пилотного проекта по организации 
торговли сельхозпродукцией местных про-
изводителей с машин. Первые 10 мобиль-
ных точек заработают в Березниках и Со-
ликамске. Далее опыт, в случае признания 
его успешным, будет распространен на все 
территории края. Наряду с сельхозярмар-
ками это еще один способ, позволяющий 
обходиться без посредников, а значит обе-
спечивать жителей Прикамья продуктами 
по приемлемым ценам. На начальном эта-
пе в проекте примут участие свыше десятка 
производителей Пермского края.

К середине февраля план мероприятий 
будет дополнен с учетом мер поддержки 
из федерального бюджета, которые были 
объявлены премьер-министром Дмитри-
ем Медведевым. Краевой комиссии по 
мониторингу и стабилизации социально-
экономического положения поставлена за-
дача «держать руку на пульсе и оперативно 
реагировать на любые изменения эконо-
мической ситуации», подчеркивает Виктор 
Басаргин.

Не сокращать, 
а повышать эффективность

Губернатор Виктор Басаргин утвердил план мероприятий 
по обеспечению устойчивости экономики и социальной сферы.

Лента новостей

Робот-дояр

ООО «Нива» Березовского района в 
рамках модернизации производства 
приобрело робота-дояра. Новый ме-
ханизированный аппарат уже принес 
ощутимую пользу: с его помощью на 
20% увеличился надой молока. 

Робот-дояр самостоятельно дезинфи-
цирует доильный аппарат, сдаивает первые 
струи молока, выдает коровам комбикорм. 
Животные подходят к комплексу несколь-
ко раз в день, повышая тем самым свою 
продуктивность.

На модернизацию хозяйства и покупку 
роботизированного дояра ООО «Нива» по-
лучило во втором полугодии 2014 года из 
краевого бюджета 2 млн рублей в рамках 
программы по развитию  молочного ското-
водства в Пермском крае.  Всего в прошлом 

году «Ниве» было оказано более 9 млн ру-
блей господдержки.

Отметим, что подобных роботов-дояров 
ранее приобретали и другие предприятия 
Прикамья: ООО АП «Заря Путино» и КФХ 
Федосеев А.А. 

Молочные реки

По данным Росстата сельскохозяй-
ственные организации Пермского края 
произвели 352,2 тысячи тонн молока в 
2014 году, что на 5,8% больше уровня 
2013 года. В крестьянских (фермерских) 
хозяйствах, включая индивидуальных 
предпринимателей, производство молока 
увеличилось к уровню предыдущего года 
на 40,5% и составило 10,3 тысячи тонн. 
Средний надой, полученный от коров в 
крупных, средних и мелких сельскохозяй-
ственных организациях, по итогам минув-

шего года равен 4930 кг, что на 208 кг выше 
аналогичного показателя 2013 года.

На сегодняшний день 22 предприятия 
имеют молочную продуктивность коров в 
количестве 6 тыс. кг молока и более. Самые 
высокие результаты показали 4 сельхозор-
ганизации, которые получили более 7 тыс. 
кг молока от каждой коровы: ООО «Ше-
рья» (7980 кг), ООО «Мокинское» (7346 
кг), ООО «Ключи» (7120 кг) и ООО «Нива» 
Частинского района (7004 кг).

В крестьянских (фермерских) хозяйствах 
молочную продуктивность в размере от 6 до 
7 тысяч килограммов молока получили КФХ 
Боровских А.А. и Сивкова И.В. Продуктив-
ность от 5 до 6 тысяч килограммов установлена 
в двух фермерских хозяйствах, еще в 11-ти – от 
4 до 5 тысяч кг молока от каждой коровы.

В Пермском крае существует комплекс 
мер, направленных на развитие и поддержку 
инвестиционных проектов в сфере молоч-
ного животноводства. Сельхозпроизводите-
лям полагаются субсидии, если они увели-
чивают поголовье молочного скота, строят 
новые фермы или реконструируют старые. 
За каждое введенное скотоместо предусмо-
трена финансовая помощь в виде 70 тыс. ру-
блей (строительство нового комплекса) и 40 
тыс. рублей соответственно (модернизация 
имеющегося помещения). По поручению  
губернатора Виктора Басаргина, в этом году 
селянам сохранена поддержка в виде вы-

платыза каждый  литр произведенного мо-
лока высшего и первого сорта. По итогам 
прошлого года в рамках данной программы 
производители получили 511 млн рублей.

 Субсидии 
на стажировку
В 2015 году более 500 аграриев прой-

дут обучение в учебных заведениях 
края и познакомятся с опытом  ведущих 
предприятий, совершив образователь-
ные туры в регионы России и зарубеж-
ные страны. Стажировки организуются 
в рамках регионального проекта «Агро-
ПРОФИ» и подпроекта «Профессиональ-
ный рост» в связи с переходом сельско-
хозяйственной отрасли региона на вы-
сокотехнологичное производство.

Часть затрат на повышение квалифика-
ции работников  может возместить краевой 
Минсельхоз. Размер субсидий составляет 50% 
от размера оплаты по договору на оказание 
платных образовательных услуг, но не более 
15000,0 рублей за обучение одного работника.

В прошлом году руководители и спе-
циалисты сельхозпредприятий, главы кре-
стьянских (фермерских) хозяйств При-
камья побывали в Германии, Белоруссии, 
Венгрии и Словакии. Всего по итогам 2014 
года в стажировках приняли участие 39 че-
ловек.
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Чайкинское сельское поселение 
включает в себя три населенных пун-
кта: села Чайка и Телес, а также д.Усть-
Телес. На территории поселения про-
живают 1143 человека. Два года на-
зад главой сельского поселения стал 
Д.Х.Зарыев.

– Данис Хакимович, много лет назад 
Вы уже возглавляли сельское поселение, 
затем руководили хозяйством. И вот сно-
ва пришли «во власть». Наверняка знали, 
с чем придётся столкнуться возглавив 
администрацию сельского поселения. 
Что удалось сделать за эти два года?

– В первую очередь мы занялись ре-
монтом уличных дорог в населенных пун-
ктах нашего поселения. За два года практи-
чески все дороги были отремонтированы. 
Проблемой для нашего поселения является 
вопрос водоснабжения. Кое-где сделали 
ремонт и в прошлом году нареканий со сто-
роны жителей почти не было.

С помощью хозяйства и при активном 
содействии жителей была ликвидирована 

одна свалка, на других – наведен порядок. 
Наладили уличное освещение, сделали из-
городь на кладбище.

Все учреждения соцкультбыта функци-
онируют у нас в штатном режиме.

– А проблемы имеются?
– Главная проблема на сегодняшний 

день – выделение земли под строительство. 
У нас много желающих построить новые 
дома. На текущую дату – 10 заявлений. Так 
что мы вплотную занимаемся этим вопро-
сом.

Одна из главных проблем практически 
всех сельских поселений – финансы. Де-
нег, как всегда, не хватает. Поэтому и дела-
ется не так много, как хотелось бы.

Раньше у нас хорошо было с самооб-
ложением – люди неплохо откликались 
на наши инициативы, собирали деньги на 
решение тех или иных проблем. Сейчас все 
не так. Хорошо жить хочется, но хочется, 
чтобы за это заплатил кто-то другой. И все-
таки на ближайших сходах мы вновь будем 
поднимать вопрос о введении самообложе-
ния. Надеюсь, жители наших населенных 
пунктов пойдут нам навстречу.

– В этом году вся страна будет от-
мечать 70-летие Великой Победы. Что 
планируете в связи с этим?

– К Дню Победы обязательно подре-
монтируем памятники воинам, павшим в 
годы Великой Отечественной, территории 
облагородим: посадим цветы, газон, по-
красим ограждения. В Чайке нужно будет 
привести в порядок сквер, где находится 
памятник. Работа предстоит большая, и мы 
должны ее сделать в память о погибших за 
наше нынешнее мирное существование.

– Как я понимаю, глава сельского 
поселения отвечает  абсолютно за все, 
что есть на территории.

– Да. Двадцать четыре часа в сутки ду-
маешь о том, чтобы все было хорошо, что-
бы вся инфраструктура работала без сбоев, 
чтобы люди жили и работали спокойно. 
Глава сельского поселения как дирижер: 
не играет, но весь «оркестр» у него должен 
быть под контролем.

ООО «Чайка» одно из немно-
гих хозяйств района, которое в 
постперестроечный период су-
мело выстоять, всем кризисам 
назло. И показывает неплохие 
результаты. На днях, я попро-
сила ответить на несколько во-
просов директора хозяйства Раю 
Зарыеву.

– Рая Андрюшевна, как сло-
жился для вашего хозяйства 
прошедший год? Лето-2014 года 
выдалось неблагоприятным для 
земледельцев.

– Действительно, погодные 
условия не радовали. Но мы сумели 
провести кампанию в лучшие агро-
технические сроки и не просчи-
тались. Получили самую высокую 
урожайность зерновых в районе – 
24 центнера с гектара. Было нелег-
ко, но все успели убрать до дождей.

У нас всего три комбайна, дале-
ко не новые, требуют постоянного 
ремонта. Хочется, хотя бы в лизинг, 
приобрести новый, но нужна предо-
плата более миллиона рублей. А вот 
потянем ли, пока не совсем понятно.

– А как у вас обстоят дела с 
выплатой зарплаты, уплатой на-
логов?

– Ни по тому ни по другому задол-
женности нет. У нас в хозяйстве есть 
магазин, где работники ООО «Чай-
ка»  всегда могут приобрести товары в 
счет заработной платы. Но, конечно, 
в большинстве случаев мы стараемся 
выплачивать ее наличными.

– Сколько людей работают в 
хозяйстве?

– Основной коллектив состоит из 
35 человек. На время полевых работ 
нанимаем сезонных рабочих. Это, в 
основном, жители с.Суда и Телеса.

Могу сказать, что наши работни-
ки не бедствуют. Но для того, чтобы 
достойно жить, надо и работать не 
покладая рук. Каждая семья держит 
полный двор скотины. Сено своим 
работникам выдаем бесплатно. 

– Рая Андрюшевна, а как у вас 
обстоят дела в животноводстве?

– В хозяйстве есть молочно-
товарная ферма. На ней содержит-
ся 130 дойных коров, есть телята и 
бычки на откорм. Среднесуточный 
надой пока небольшой – 6,2 литра 
на корову. Связано с тем, что мно-

гие коровы в запуске. Работают на 
ферме три доярки и две телятницы. 
Молоко сдаем в Ординский при-
емный пункт по 16 рублей за литр. 
Это, конечно, низкая цена, тем не 
менее, основные средства мы полу-
чаем от продажи молока. 

Для обновления дойного ста-
да закупили 20 маленьких телят. 
Можно было бы еще увеличить 
дойное стадо, потенциал у нас есть, 
но, к сожалению, работать на фер-
му никто не рвется. Возраст наших 
доярок 45-50 лет. Кто придет им на 
смену? Могли бы начать строитель-
ство новой фермы, но даст ли это 
положительный результат? 

– Рая Андрюшевна, не за го-
рами посевная. Как думаете ее 
проводить?

– Общая площадь посевных у 
нас 2400 гектар, 600 из них – под 
зерновые. Площадь сокращать не 
собираемся. На посевную у нас есть 
элитные семена пшеницы и ячме-
ня. Нужно обновить семена овса. 
Закупили удобрения.

Зябь у нас вспахана не полно-
стью – погода не позволила. Значит 
предстоит весновспашка.

В феврале механизаторы присту-
пят  к ремонту техники. На посевную 
солярки хватит, а на дальнейшие ра-
боты придется закупать, скорее все-
го за счет кредитных средств.

В общем, стараемся сделать все 
от нас зависящее, чтобы хозяйство 
жило и развивалось. Мы сельчане, и 
наше предназначение жить и рабо-
тать на земле.

Ляля Фагитовна Ислаева ра-
ботает заведующим Чайкинским 
фельдшерско-акушерским пун-
ктом не так много времени, но 
стаж ее работы в медучрежде-
ниях перевалил за 30 лет.

Родилась она в деревне Бикбаи 
Октябрьского района. Росла как все 
девчонки, играла в куклы. А вот стать 
медицинским работником, чтобы 
помогать людям бороться с недуга-
ми,  решила в старших классах.

После окончания Чайковского ме-
дучилища вернулась в родную деревню 
и стала работать в ФАПе, но не долго. 
Вскоре вышла замуж за чайкинца Ра-
миля Ислаева, да так и осела здесь.

– Работала я всегда с удоволь-
ствием, потому что люблю свое 
дело, – гворит Ляля Фагитовна. – 
Начинала акушеркой, принимала 
роды, «вела» беременных. После 
того, как стала заведующей ФАПом, 
работы сразу прибавилось. Вместе 
со мной еще работает медсестра 
Диля Мидухатовна Минтагирова. 
Так что вдвоем справляемся.

ФАП обслуживает все населе-
ние Чайки, обращаются сюда 684 
человека. Необходимо сказать, что 
местный ФАП – один из самых 

больших в районе, и оснащен соот-
ветственно. Здесь имеется физкаби-
нет, процедурный, прививочный и 
даже гинекологический кабинеты. 
Отдельно ведется прием детей. 

Стоит отметить, что с начала 
года  в Чайке уже родилось двое ре-
бятишек. еще три женщины стоят 
на учете.

– Ляля Фагитовна, скажите, 
что-то изменилось в связи с ре-
формой здравоохранения?

– В моем конкретном случае, 
почти ничего. У меня большой стаж, 

за него доплачивают, платят сельские. 
В общем, на зарплату не жалуюсь. 

Что добавилось, так это «писа-
нины». На каждого больного теперь 
необходимо заполнить кучу разных 
бумаг, это отнимает массу времени, 
которое лучше бы посвятить паци-
енту.

– Бывают случаи, когда вы не 
в силах помочь. Куда обращае-
тесь?

– В таких случаях сразу вызы-
ваем «скорую помощь» и она уже 
отвозит больного либо в Чернушку, 
либо в Кунгур.

– В Уинском в этом году бу-
дет открыта новая больница. Как 
думаете, ситуация в здравоохра-
нении улучшится?

– Думаю, да. Ведь в новой боль-
нице будут созданы все условия для 
качественного лечения. И работать в 
таких условиях будет одно удоволь-
ствие. Мне кажется, что введение в 
строй новой больницы привлечет в 
район и новых врачей.

Я же в свою очередь, выполняя 
клятву Гиппократа, приложу все 
усилия для того, чтобы максималь-
но помочь больному человеку и 
уменьшить его страдания. 

Глава, как дирижер…Наше интервью

Сельское хозяйство

Жить и работать 
на земле

Человек и его дело

Выполняя клятву Гиппократа

Когда зашла в Чайкинский Дом культуры, удиви-
лась, увидев в должности директора  Люцию Талга-
товну Закирову. Знала я ее  как педагога Чайкинской 
средней школы

– Я сама себе удивляюсь. Ведь 30 лет прорабо-
тала в школе. Но в 2011 году после трагической ги-
бели дочери я полтора года нигде не работала. А по-
том мне предложили эту должность и я согласилась. 
Поскольку будучи заместителем директора по вне-
классной работе любила придумывать и проводить 
различные мероприятия.

– Как Вы себя чувствуете в новом амплуа?
– Сначала было непросто. Люди не очень охот-

но шли в наш храм культуры. Сейчас ситуация не-
много изменилась. Односельчане стали ходить на 
концерты, мероприятия, а вот дискотеки мало кто 
посещает, наверное потому что у молодежи измени-
лись приоритеты. Но мы с художественным руково-
дителем Эминой Хатмуллиной и баянистом Глусом 
Хабиевым стараемся сделать все, чтобы досуг одно-
сельчан стал интереснее  и разнообразнее.

Все большие мероприятия проводим совместно 
с библиотекой. Привлекаем к мероприятиям и Со-
вет ветеранов поселения. Сейчас они готовят ретро-
концерт «Голова седая, да душа молодая».

В Доме культуры работает 13 кружков и клубов 
по интересам. Недавно приобрели бильярд. От же-
лающих поиграть отбоя нет. еще хотелось бы приоб-
рести теннисный стол – есть на него запрос у наших 
земляков.

– А еще какие «хотелки» у директора ДК?
– Нам очень нужен хореограф, потому что много 

желающих изучать танцы разных народов. Мы бы с 
удовольствием приобрели бы тренажеры. Но средств 
на все не хватает. 

Кроме того вновь требует ремонта крыша, кото-
рую в прошлом году подлатали.

Поскольку 2015 год объявлен Годом литературы, 
работники ДК и библиотеки составили комплекс-
ный план, а также наметили мероприятия, посвя-
щенные 70-летию Великой Победы.

Культура

Кружки на любой вкус



Любимую дочь, сестру Новоселову Людмилу Александровну 
с юбилеем!

Поздравить рады с днем рожденья
Здоровья, счастья пожелать
С улыбкой, с добрым настроеньем
Свой путь по жизни продолжать.
Пусть каждый твой обычный день
В прекрасный праздник превратится
И никогда печали тень
В твоих глазах не отразится.

Мама, папа, Проходцевы, Седухины, Пастуховы

Дорогую, любимую жену, маму, бабушку Новоселову Людмилу 
Александровну с юбилеем!

Будь здоровой, всегда милой
Доброй, приветливой, красивой
Радостной, неповторимой
Вечно желанной и вечно любимой!

Любящий муж, дети, внук

Исупова Евгения Степановича с днем рождения!
Я желаю всей душой
Счастья, крепкого здоровья,
Жизни полной и большой,
Чтобы помнили, любили
Невзирая на года,
Чтобы близкие, родные
Были рядышком всегда.

Т.Щербинина

Поздравляем Объявления
Продаются

“...слова пробьются,
            как родник...”

Четвертая полоса

Куплю

№ 13 (10031) от 5.02.2015

-1

Главный редактор: 
С.С.Харлин   Т.:  2-31-86
Корреспонденты  Т.:2-40-09
Корректор: О.В.Денисов
Бухгалтерия  Т.: 2-34-21

Адрес редакции и издателя: 617520 Пермский край, с.Уинское, 
ул. 30 лет Победы,1.
E-mail: rodnik259@yandex.ru  Сайт: http://rodnik-uinsk.ru

Номер подписан в печать: по гра-
фику  18.00, фактически 18.00

Отпечатана в ООО «Кунгур-
ская типография» (г.Кунгур, 
ул.Криулинская, 7). Объем 1 п.л.
Тираж 1500  Заказ № 0416

Мнение авторов публикаций могут не  совпадать 
с позицией редакции. Ответственность за содер-
жание и достоверность сведений в рекламных 
объявлениях несет рекламодатель.
Статьи под рубрикой «Пермский край» публику-
ются в рамках государственного контракта.

«Родник-1» ИНДеКС 53343

Учредитель: Администрация 
Уинского муниципального района 
Пермского края. 
Издатель: АУ «Редакция газеты 
«Родник»

Газета зарегистрирована 17.08.2009  в Управлении Федеральной 
службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и 
массовых коммуникаций по Пермскому краю.  ПИ № ТУ 59-0241 

Дни выхода газеты:

Вторник, четверг, суббота

Дрова колотые и в чурках с 
доставкой. Т.: 8-950-46-01-285

Сено в рулонах. Т.: 8-950-46-
01-285

Поросята. Т.: 2-38-67, 8-919-
71-97-114

Дорого куплю ваш автомобиль 
в любом тех. сост. Кроме того, 

трактор, спецтехнику. 
Т.: 8-902-79-38-860; 

8-902-64-30-526

Дорого куплю ваш автомобиль. 

Любой марки, с выездом на дом. 

Порядочность гарантируем. 

Т.: 8-902-64-54-638

Бурение скважин на воду. 
Недорого. 

Т.: 8-902-79-37-446, 8-912-88-04-601

Куплю берёзу (фанкряж) 
тел. 8-912-781-92-68

– Дерматолог;
– Эндокринолог;
– Гинеколог-
эндокринолог;
– Невролог;
– Кардиолог;
– Окулист;
– Уролог-андролог;
– Гастроэнтеролог;
– Хирург;
– Иммунолог;

– Педиатр;
– Аллерголог;
– ЛОР (ухо, горло, нос);
– ЭКГ;
– Ортопед;
– Маммолог 
(маммография и 
консультация);
– УЗИ 
гинекологическое и 
молочных желез;

– УЗИ диагностика 
детей;
– УЗИ взрослых: 
органы брюшной 
полости, 
мочевыводящей 
системы, 
щитовидной 
железы, коленного 
сустава.

Только  7 февраля 2015г. c 9-00 медицинский центр «Доверие» 
г.Пермь в Уинской сельской больнице проводит платный прием и 

представляет специалистов:
– Быстрое и безболезненное удаление бородавок и других дефектов кожи 
лазером с консультацией дерматолога Федорова Д.В.;

Запись по тел.:  (342) 240-99-33 пн-пт с 9-00 до 18-00

Услуги

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
ЧАйКИНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ УИНСКОГО РАйОНА

 ПЕРМСКОГО КРАЯ 

РЕШЕНИЕ
от 30 января 2015 года  № 94

О внесении изменений в Положение о налогообложении на 
территории Чайкинского сельского поселения, утвержденное 
решением Совета депутатов Чайкинского сельского поселения 
от 21.11.2014 № 75 «Об утверждении Положения о налогообложе-
нии на территории Чайкинского сельского поселения»

В соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации,  руко-
водствуясь Федеральными законами от 06 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», от 04.10.2014 № 284-ФЗ «О внесении изменений в статьи 12 
и 85 части первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации и 
признании утратившим силу Закона Российской Федерации «О налогах на 
имущество физических лиц», от 04.11.2014 № 347- ФЗ «О внесении измене-
ний в части первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации», 
Уставом Чайкинского сельского поселения Совет депутатов Чайкинского 
сельского поселения РеШИЛ:

1. Внести в Положение о налогообложении на территории Чайкин-
ского сельского поселения, утвержденное решением Совета депутатов от 
21.11.2014 № 75 «Об утверждении Положения о налогообложении на тер-
ритории Чайкинского сельского поселения» следующие изменения и до-
полнения:

1.1 в подпункте 2 пункта 3 «Срок уплаты налога» раздела «Земельный 
налог» слова «физические лица, являющиеся индивидуальными предпри-
нимателями» исключить.

2. Опубликовать настоящее решение в газете «Родник-1» и разместить 
на официальном сайте Уинского муниципального района.

3. Настоящее решение вступает в силу после его опубликования в га-
зете «Родник-1» и распространяется на правоотношения возникшие с 
01.01.2015 года.

Глава сельского поселения Д.Х.Зарыев

Ветаптека и Оптика работавшие 
ранее по адресу: ул.Ленина, 20, 

теперь работают на ул.Заречная, 1 
(бывший магазин мужской одежды 

(колбасный). Вход с торца.
Т.: 8-904-848-22-22

7 февраля (суббота) РДК с 9.00 до 18.00

БОЛьшАя РАПРОДАжА 
(г.Бишкек)

Зима-ВесНа. 
Женская, мужская одежда, обувь, ветровки, 
толстовки, кофты, блузки, халаты, футболки, 

рубашки, бриджи, брюки, колготки, носки, 
полотенца, трико, постельное белье.

Детская одежда и многое другое

Официальный отдел

В последний январский денек 
в райцентре прошли традицион-
ные спортивные игры «Большие 
гонки-2015». Как и упоминалось 
ранее на страницах районной 
газеты, во время игры прошла 
торжественная церемония на-
граждения победителей двух 
зимних конкурсов, проходивших 
в конце 2014 года – «Новогод-
няя мозаика», на лучшее празд-
ничное оформление фасадов и 
прилегающих территорий пред-
приятий и организаций, а также 
конкурса снежных скульптур 
«Зимняя сказка». 

Право вручить награды самым 
достойным предоставили гла-
ве Уинского сельского поселения 
А.Ю.Белобородову и начальнику 
управления учреждениями культу-
ры, спорта и молодежной политики 
Н.И.Кочетовой. 

– Отрадно, что стало доброй 
традицией в январе проводить 
на главной площади села зимние 
игры, а также выявлять самых спор-
тивных людей и людей с активной 
жизненной позицией района, вру-

чать им достойные награды, ведь 
они по праву их заслужили. Желаю 
всем ярких эмоций и впечатлений, 
хорошего настроения, а также не 
останавливаться на достигнутом, 
дальнейших спортивных побед и 
огромного желания творить, – ска-
зал со сцены Андрей Белобородов. 

Итак, результаты конкурса «Но-
вогодняя мозаика» оказались тако-
выми: бронзовым призером стал 
Уинский филиал «КПК», руководи-
тель Л.А.Киприянова, серебро заво-
евала ДЮСШе «Юникс», руково-
дитель В.В.Рязанова, победителем 
конкурса стала Уинская централь-
ная районная аптека, руководитель 
Г.С.Юшкова. 

Итоги конкурса снежных фигур 
«Зимняя сказка» таковы: третье ме-
сто присудили сразу двум участни-
кам, это семейной команде Юлии 
Лубовой за победу в номинации 
«Мультяшка», а также семейной ко-
манде Галины Кощеевой за победу 
в этой же номинации. Также было 
присуждено и два вторых места, это 
команде ДЮСШе «Юникс» за по-
беду в номинации «Символ года» 

и команде управления по строи-
тельству, ЖКХ и содержанию дорог 
Уинского муниципального района 
за победу в номинации «В 10-й раз 
Медовый спас». Первое место в 
конкурсе снежных скульптур заняла 
команда Уинской средней школы за 
победу в номинации «Литератур-
ный образ». 

Всем участникам, занявшим 
призовые места в данных конкур-
сах, были вручены дипломы и па-
мятные подарки. Команды, не за-
нявшие призовых мест, тоже были 
оценены по достоинству, они были 
отмечены сертификатами за участие 
и памятными сувенирами. Среди 
которых команда родительского 
комитета 5 «а» класса, руководитель 
О.В.Гладких; семейные команды 
Татьяны Гурьевой и Натальи Пяти-
ловой; команда «КПК»; творческая 
группа 7 «а» класса Уинской сред-
ней школы. 

Поздравляем всех с победой и 
с отличными результатами, желаем 
дальнейших творческих взлетов, 
вдохновения и новых побед. 

Татьяна ДЕНИСОВА

Заслуженные награды –  лучшим!


